

# NGO

## Polsek Mande melaksanakan kegiatan patroli Someah Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkani (KRYD)

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 24, 2023 - 21:39



Polres Cianjur - Polsek Mande melaksanakan kegiatan patroli Someah Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkani (KRYD) dengan sasaran C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), Gang Motor, serta penyalahgunaan Miras, Sajam, dan Handak. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Mande.

Pada Sabtu tanggal 22 Juli 2023, pukul 23.30 hingga selesai, kegiatan patroli ini dilaksanakan di beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Mande. Obyek Vital, Tempat Wisata Jangari, Dermaga Ciputri, Pusat Perbelanjaan/Pertokoan, Tongkrongan Club Motor/Gang Motor, Caffe/Warung Kopi, Tempat Rawan Gangguan Kamtibmas & Laka Lantas, dan Perbatasan Mande - Cikalongkulon/Karangtengah menjadi tempat fokus patroli.

Dalam pelaksanaan patroli ini, Reskrim AIPDA Yulianto dan Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah BRIPTU Soni Isro, S.H. menjadi pelaksana patroli. Dengan dukungan dan arahan dari Kapolsek Mande, IPTU Dadeng, kedua petugas ini melakukan penyisiran pada tempat-tempat yang diduga menjadi tempat keramaian dan rawan tindak kejahatan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Mande IPTU Dadeng menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan patroli ini adalah untuk menjaga keamanan dan menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif bagi masyarakat. "Dengan adanya patroli rutin yang ditingkatkan, diharapkan dapat mengurangi angka kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor" ungkap Kapolsek. "Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mencegah penyalahgunaan minuman keras, senjata tajam, dan bahan peledak yang dapat mengancam keamanan masyarakat." Pungkasnya

Polsek Mande terus berkomitmen dalam menjaga keamanan wilayah hukumnya. Kegiatan patroli ini akan terus dilakukan secara rutin untuk meminimalisir gangguan Kamtibmas dan menjaga ketertiban masyarakat. Masyarakat diharapkan dapat berperan aktif dalam melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian agar kejahatan dapat segera ditangani dan masyarakat dapat hidup aman dan tenteram.